

MEDIENMITTEILUNG VOM 9. JULI 2021

Spatenstich zum Fitnesspark in Sirnach

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) realisiert zu ihrem 150-Jahr-Jubiläum fünf Fitnessparks. Am Standort des «Fit 21» in Sirnach ist nun der Baustart erfolgt. Die Eröffnung des Fitnessparks ist für den September 2021 geplant.

Anlässlich ihres 150-Jahr-Jubiläums realisiert die TKB in jedem der fünf Thurgauer Bezirke einen Fitnesspark mit der Bezeichnung «Fit 21». Der erste Park in Weinfelden wurde im März 2021 eröffnet, und kürzlich ist der Spatenstich zum Fitnesspark in Sirnach erfolgt. Schreiten die Bau- und Installationsarbeiten planmässig voran, wird der «Fit 21» im September eröffnet.

Bereicherung für Sport- und Freizeitangebot

Der «Fit 21» in Sirnach entsteht auf dem Sportplatz Grünau – die Trainingsbereiche werden nördlich des Fussballfeldes angesiedelt sein. «Der Fitnesspark ergänzt das Areal und bereichert das Sport- und Freizeitangebot für die Bevölkerung aus Sirnach und Umgebung», sagt Sirnachs Gemeindepräsident Kurt Baumann. Die «Fit 21»-Parks entstehen in enger Zusammenarbeit mit den Städten und Gemeinden und den dort ansässigen Vereinen. Sie ermöglichen ein kostenloses Training im Freien und können unabhängig vom Stand der körperlichen Fitness genutzt werden.

Vielfältiges Training

Die Trainingsmöglichkeiten decken drei verschiedene Bereiche ab: Koordination, Ausdauer und Kraft. Die Anlage ist rollstuhlgängig und die Geräte sind bei jeder Witterung nutzbar. Die Übungen werden auf den Informationstafeln erklärt oder können mittels App abgerufen werden. «Wir freuen uns, die Bevölkerung mit diesem Fitnesspark zu bewegen und gleichzeitig einen Ort für Begegnungen zu schaffen», sagt Renato Gervasi, Leiter der TKB Sirnach.

Kontakt für die Redaktion

Sabrina Dünnenberger, Direktwahl 071/626 63 79, sabrina.duennenberger@tkb.ch



Spatenstich auf dem Sportplatz Grünau: Daniel Räss, Leiter Bereich Liegenschaften & Hochbauten der Gemeinde Sirnach, Gemeindepräsident Kurt Baumann, Jasmin Wagner, Projektleiterin 150 Jahre TKB, und Renato Gervasi, Leiter der TKB Sirnach (von links).

150 Jahre Thurgauer Kantonalbank

«TKB bewegt. Seit 150 Jahren. Und in Zukunft.» Dieser Leitgedanke prägt das Jubiläumsjahr der Thurgauer Kantonalbank (TKB; www.tkb.ch). Seit 1871 ist die TKB die verlässliche Partnerin der Bevölkerung und der Wirtschaft im Kanton. Die Bank und ihre Mitarbeitenden leisten einen wichtigen Beitrag, dass ihre Kundinnen und Kunden etwas bewegen können. Auch mit ihrem Engagement für Sport, Kultur und Gesellschaft bewegt die TKB Kunden und Bevölkerung. Mit über 700 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 28 Milliarden Franken zählt die TKB zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsenkotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand.

Mehr Informationen zum Jubiläum der TKB: 150.tkb.ch